

Aprendizaje-servicio

Aprender haciendo un servicio a la comunidad



El aprendizaje- servicio es una propuesta educativa que combina procesos de aprendizaje y de servicio a la comunidad en un único proyecto bien articulado en el que los participantes aprenden a la vez que trabajan en necesidades reales del entorno con la finalidad de mejorarlo.

Por ejemplo:

- ✓ En el proyecto **Haz que todos lo podamos celebrar** los chicos y chicas organizan en el barrio una campaña de recogida de alimentos destinados a la población que padece hambre. Los estudiantes aprenden contenidos curriculares sobre la alimentación, la pobreza al mundo, la exclusión social, y también mejoran su solidaridad y su capacidad para trabajar en equipo.
- ✓ En el proyecto **Conecta joven** jóvenes de institutos o asociaciones del tiempo libre mejoran sus conocimientos técnicos y sus habilidades sociales para poder enseñar informática elemental a personas adultas que nunca han utilizado el ordenador, contribuyendo de esta manera a superar la brecha digital.
- ✓ En el proyecto **Adopta un río** los niños, niñas y adolescentes se comprometen en proteger y conservar un tramo de un río, una balsa o un canal. De esta manera, profundizan y aplican conocimientos sobre el medio natural, al mismo tiempo que se sensibilizan respecto a su fragilidad y se esfuerzan en frenar la degradación.



En el APS se funden intencionalidad pedagógica e intencionalidad solidaria.

El APS es un proyecto educativo con utilidad social.

